

《单词百科:semi-solid是什么意思?semi-solid怎么发音?semi-solid的解释和用法》

英语单词semi-solid是什么意思?semi-solid怎么读?semi-solid怎么发音?简答网为您整理了semi-solid的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



semi-solid怎么读

semi-solid的读音:['sem s' l d]

semi-solid的意思

1、[计] 半固体的，半固态的;

semi-solid的相关词组

1、a solid foundation 坚实的基础

2、face of a solid 面对一个固体

- 3、regular solid 普通固体
- 4、rectangular solid 长方体;
- 5、solid wood 紧密材;
- 6、solid waste 固体废料 , 固体垃圾;固体废物;
- 7、solid state 固 (体状) 态;
- 8、solid growth 稳健增长;
- 9、solid geometry 立体几何;
- 10、solid foundation 实体基础;
- 11、solid diet [医] 固体食物;
- 12、solid color 纯色;
- 13、solid handling 固体处理;
- 14、solid body 固体 , 立体;
- 15、semi arid 半干燥的;
- 16、anisotropic solid 各向异性固体;
- 17、solid angle 立体角 , 多面角;
- 18、amorphous solid 非晶质固体;非晶固体;
- 19、solid broach 整体拉刀;
- 20、solid bitumen 固体 (油) 沥青;

semi-solid的双语例句

1、The squeezed-casting formability of AZ 91 D magnesium alloy in semi-solid state was studied.

研究了AZ91D镁合金在不同 半固态 温度下的挤压铸造.

2、The effects of different agitating temperatures and molten alloy cooling media on semi-solid microstructure were discussed.

研究了在不用搅拌温度和冷却介质下吹气鼓泡方式对半固态组织的影响。

3、Semi-solid forging is one of new types of materials forging.

半固态成形是金属材料加工领域中的一种新工艺。

4、The semi-solid feedstock of A 356 aluminum alloy was prepared through a serpentine pouring channel.

采用蛇形管浇注法制备了半固态A356铝合金浆料。

5、The shaped mechanism of semi-solid ZA 27 alloy is changed along with different shaping temperatures.

随变形温度的不同,半固态ZA27合金呈现不同的变形机理。

6、Semi-solid slurry of Y 112 alloy was cast by near liquidus semi-continuous (NLSC).

采用近液相线半连续多模铸造法制备出Y112铝合金半固态坯料。

7、Semi-solid metal forming is a new process for metal forming.

半固态加工技术是一种新的材料成形技术。

8、The thixoforming in-semi-solid state based on the semi-solid metal forming was proposed.

在半固态金属加工技术的基础上,提出伪半固态触变成形工艺。

9、A mathematical model of axisymmetric compression of semi-solid alloy slurry was described.

描述了一种轴向挤压的半固态合金浆料的数学模型。

10、A range of processes is now being practiced commercially in semi-solid forming.

一系列工艺过程现已应用在半固态成型的商业实践中。

11、This paper studies mechanical stirring of ADC 12 Semi-solid structure blank.

研究对ADC12铝合金用机械搅拌方法以获得半固态组织坯料.

12、The forming mechanism of semi-solid material of AZ 91 D magnesium alloy was analyzed.

分析讨论了AZ91D镁合金半固态组织的形成机理.

13、Experiments on semi solid slurry forming were carried out by practical electromagnetic stirring continuous casting method.

采用电磁搅拌连续铸造装置,制备具有触变性非枝晶组织的半固态铝合金圆棒.

14、The thixoforming is suitable for the controlling semi-solid forming of and steel with high melting point.

由于触变成形工艺本身的特点,使其更适宜于钢铁等高熔点材料的 半固态 成形控制.

15、The thixoforming force of semi solid A 356 alloy were calculated using upper bound theoretical method.

本文采用上界理论解法,求解半固态A356铝合金触变成形力.

以上是简答网为您整理的semi-solid怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于se

mi-

solid的用法、semi-

solid的释义、semi-solid的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/semi-solid>